

MACROSIMULACRO

El lunes 20 de septiembre en las instalaciones universitarias, se llevó a cabo el macrosimulacro en conmemoración del sismo del 19 de septiembre de 1985. Este simulacro se realiza anualmente para tener presente la manera en que debemos comportarnos cuando se presenta este

tipo de siniestros, dado que nuestro país está ubicado en zona altamente sísmica.

Una vez reunidos todos en el punto de encuentro, después de oír la alarma, el secretario administrativo del II UNAM, Alfredo Gómez Luna Maya, tomó la palabra para comentar los pormenores de la evacuación en el Edificio 1: no había permanecido

ninguna persona dentro y la evacuación se realizó en un tiempo de 2 min 11 s. Aunque la meta por alcanzar son los 2 min exactos, hay que considerar que hubo una reducción de 24 s respecto al año pasado. En su intervención, recordó al personal lo importante que es tomar en serio este tipo de ejercicios que contribuyen a salvaguardar nuestra integridad. 🚒

